

41

SEMINARIO DE INGENIERÍA HOSPITALARIA CONGRESO NACIONAL

Sevilla, 23 - 25 Octubre, 2024

Ignacio Narváez Jareño

*Director de Ingeniería e Inversiones Corporativo
VIAMED SALUD*



Ingeniero Industrial por la Universidad Carlos III de Madrid bajo la especialidad de Máquinas y Estructuras y jugador de rugby. Mis inicios fueron como ingeniero en I+D+i en una multinacional. Posteriormente pasé a formar parte de la ingeniería internacional, IDOM. Concretamente desarrollando proyectos dentro del ámbito sanitario, tanto a nivel nacional como internacional en Chile y Nicaragua. Ya en 2.012 inicié mi carrera como Director de Ingeniería de un Grupo Hospitalaria, pasando hace 3 al Grupo Viamed Salud. Durante la Pandemia sufrida COVID-19, destacamos 3 innovaciones de interés mundial:



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE
INGENIERÍA HOSPITALARIA